

## 学校便り



霧島市立青葉小学校

令和2年3月17日発行

www.mct.ne.jp/users/aoba-es/

### 「令和元年度を終えるに当たって ～ありがとうございました～」

校長 松元 正勝

この一年間、「安心安全 生き生き学び 夢の実現支援青葉小～プラス1のα・プラス1の自分、壁を乗り越え一歩前進～」をキャッチフレーズとして、雨の日・晴れの日・風の日、また穏やかな波風の日、いろいろな日々の営みの中で、令和元年度の目的地に向けて、教職員と共に精一杯努めてきました。

昨年4月、青葉小に校長として赴任してきたとき、これまでの経験を生かし、青葉の子供たちの「夢の実現」のため、精一杯力を尽くそうと思って過ごしてきました。また、子供たちや職員・保護者・地域・関係の皆様にとって心に残る青葉小学校にしてほしいと思って過ごしてきました。

令和元年度この1年間を振り返って、ここ青葉の地で関わった数多くの皆さんに、本校教育活動へご理解・ご支援いただいたことに感謝しています。

また、この3月は、新型コロナウイルス感染症対策に係る臨時休業や卒業式・PTA行事関係等で、保護者、地域の皆様方をはじめ多くの皆様方に御理解・御協力いただきました。長い臨時休業期間としなければならぬことに、私自身大変驚いたところで、臨時休業開始に当たって、様々な課題があったところです。しかし、こうした課題に、職員・保護者・関係の皆様方の御理解・御協力があり、子供たちの大きな事故等もなく過ごせていることに大変感謝しています。今後もこの感染症対策への対応

は続くものと思われま。引き続き、御理解・御協力のほどよろしくお願ひします。

さて、改めてこの一年を振り返ってみますと、特に感じたのは、本校はPTA活動が盛んであること、子供たちのため一生懸命取り組んでくださったPTA役員や保護者の皆様の姿。子供たちのためにと、身を粉にして動いてくださった「親父の会」の皆さんの素晴らしい姿があること。そして、地域を大事にし、地域の伝統や住みよいふるさ・コミュニティづくりのため、力を注いでいらっしゃる地域の関係の皆様方の姿。学校の子供たちのため、支援して下さった行政関係機関の方々の方々の姿です。

ここ青葉の地での1年間、多くの素晴らしい子供たち・職員・保護者・地域の方々、関係の方々に出会いました。

まもなく、この一年を無事終えようとする今、青葉小学校の全ての関係の皆様方に感謝いたします。ありがとうございました。

#### ～語り継ぐかごしまの教え集から～

「科ありて人を斬るとも軽くすな活かす刀もただ一つなり」

たとえ罪人の場合でも、決して軽々しいさばき(裁判)をしてはならない。人を殺すもまた活かすも、君主の心一つにあるのだ。(念には念を入れ、思いに思いを重ね、誤りがないようにせよ)

#### 鹿児島学習定着度調査の結果より

今年1月に5年生を対象に実施した鹿児島学習定着度調査結果の概要(速報)です。全教科の平均が70点を超え、国語と算数の県・市平均との差が大きく縮まっています。本校の学力向上の取組の成果が結果となって表れました。今後も、4月の全国学力学習状況調査(6年)、5月のNR T学力検査(2～6年)に向けて全学年で計画的に学習に取り組んでいきます。

	国語			社会		
	基礎	思考	全体	基礎	思考	全体
本校	74.3	67.7	71.8	70.5	68.3	75.7
県			73.6			72.3
地区			75.3			73.9
市	75.7	69.2	73.3	72.9	71	72.4
	算数			理科		
	基礎	思考	全体	基礎	思考	全体
本校	78.8	71	76.3	91.7	66.9	82.7
県			76.6			81.2
地区			78.8			82.9
市	80.7	70	77.3	88.3	72.1	82.4

#### 「6年生を送る会、お別れ遠足」

2月28日(金)に「6年生を送る会」と「お別れ遠足」を実施しました。新型コロナウイルス(コロナウィルス)感染拡大防止に伴う政府からの突然の休校要請を受け、子供たちにとって学校が再開されるまで友達とゆっくり過ごすことのできる貴重な最後の日となりました。「6年生を送る会」では、1年生から5年生が歌や合奏、中学校進学を祝したメッセージ、ダンスなど心の込もった楽しい出し物を披露し、6年生も大変喜んでいました。また、6年生から在校生へのお礼として、家庭科の時間に製作した雑巾を寄贈してくれました。「自分たちの学校をますますきれいにしていってほしい」という6年生の思いを在校生が引き継いでくれるものと思います。最後に児童会旗の引継ぎも行いました。終始、温かく和やかな雰囲気にも包まれた感動的な送る会になりました。

送る会終了後は、お別れ遠足でした。遠足前の天気予報では降雨も心配されましたが、子どもたちにとって大切な一日に天も味方したのか穏やかな天気にも恵まれました。交流学年で一緒に歩いて目的地の北公園を目指しました。子供たちは、異学年の仲間を交え、時間いっぱい「ドッジボール」「鬼ごっこ」などの遊びに興じていました。お腹をすかせて食べた友達との弁当の味も格別だったようです。どの児童にとっても、最後に今年1年間を締めくくる楽しい思い出の1日となりました。

その他、2月25日(火)には、「弁当の日」を6年生で実施しました。それぞれ自作の弁当は色とりどりのものでした。午後からは、劇団四季のミュージカル鑑賞をし、迫力ある生の舞台に、子供たちは大変感動した様子でした。小学校生活のよき思い出をつくることができました。



児童会旗の引継ぎ

みんなで楽しい昼食!

#### 4～5月の行事予定

- 3月24日(火) 第23回卒業式
- 25日(水) 修了式、離任式
- 4月3日(金) 入学式準備(新6年)
- 6日(月) 新式・始業式、入学式
- 7日(火) 1年生下校指導(～10日)、PTA総会
- 8日(水) 身体測定(高)、聴力検査(3年)、視力検査(2・4年)
- 9日(木) 身体測定(1・3年)、視力検査(高)、聴力検査(2年)
- 10日(金) 身体測定(2・4年)、視力検査(1・3年)
- 聴力検査(5年)
- 11日(土) 土曜授業
- 13日(月) 1年生給食開始
- 14日(火) 交通安全塾(全学年)
- 15日(水) 内科検診(4年)
- 16日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 特別支援学級懇談会、学級PTA
- 尿検査(腎臓検診)
- 20日(月) 家庭訪問(～24日)
- 21日(火) PTA専門部長決め
- 23日(木) 子ども読書(家読)の日
- 27日(月) PTA理事会
- 28日(火) 1年生を迎える会
- 30日(木) PTA総会

5月9日(土) 土曜授業、PTA歓迎会

※ 新型コロナウイルス感染状況等で変更あります。

霧島市「スマホ等使い方のやくそく」より参照  
き・きみのこと、傷つける書き込みはしないよ!

- 自分や友達の顔写真や個人情報を投稿しない
- 掲示板やSNSにいたずらな書込をしない

い・いかいしてから使おう。モラル・マナー・危険性!

- フィルタリング機能を設定する
- ながら操作はやめる

し・しっかり決めよう。家庭のルール!

- 親子一緒にルールを守る
- 守らない場合は、使わせない覚悟で向き合う

ま・まもります。夜9時以降の使用禁止!

- 学習時間や睡眠時間を確保する
- 親子でのふれあい・コミュニケーションを!

☆ 合言葉は「いかのおすし」

☆ 春休みの帰宅時刻は17:30

